

1603, 11 de Abril

No hay acuerdo en cabildo sobre las murallas.

Puede haber habido ~~confusión~~ confusión con otro acuerdo de este día en que dice que "para que esta obra vaya con la traza que con- viene, se comete a Juan de la Torre, maestro mayor de las fortifi- caciones, para que por la orden y traza que diere haga el dicho Sebastián García las zanjaz terraplenes que por memoria dió en es- te cabildo el dicho Juan de la Torre;

En este mismo cabildo, dos acuerdos más atrás, se nombra a Sebastián García, oficial de cantería, para que se encargue de la obra de la ciénaga.